

Artikel vom 10.03.2017

Gründung Frauen Union Durach

Gründung Frauen Union Durach



Am vergangenen Montag, den 6.03.2017 fand erfolgreich die Gründungsversammlung der Frauen Union Ortsverband Durach statt. Als Vorsitzende wurde Alexandra Wucherer gewählt.

Die Frauen Union vertritt die Anliegen der Frauen in der CSU und auf der Grundlage des Grundsatzprogrammes der CSU in der Öffentlichkeit. Wir nehmen zu allen wichtigen Problemen der Zeit Stellung und setzen uns für die Belange der Frauen und Familien ein.

Wir pflegen enge Kontakte zu anderen Frauenorganisationen und vertreten auch deren berechnigte Anliegen. Frauenpolitik muss sich in allen Politikfeldern abspielen: In der Familien- und Sozialpolitik ebenso wie in der Wirtschafts-, Umwelt-, Europa- und Außenpolitik! Wir Duracher Frauen wollen unseren Teil dazu beitragen!